



今年も豊作！さつまいも

十月十六日（火）に、やなぎはら保育園のみなさんとさつまいもの収穫を行いました。昔を思い出されるのか、利用者さんたちはとても手際よくさつまいもを掘り出しておられました。



保育園の子供たちも、小さな手で一生懸命にいもを掘り出して、見学している利用者さん達に「大きいでしょ！」と、いもを見せに行っていました。みなさん、「すごいね」「大きいね」と、目じりが下がりがりつばなしでした。春と一緒に植えたさつまいもを、秋と一緒に収穫する。毎年の事ですが、とても温かい気持ちでその光景を眺めていました。収穫したさつまいもは、保育園となごみ苑それぞれでおやつや食事で美味しく頂きました☆



清山会さん慰問

十一月五日（月）に、清山会の皆様による民謡ショーがリハビリ室にて行われました。全国各地の民謡が披露され、皆さん手拍子をしながら歌と踊りを堪能されました。



一番の盛り上がりは新川古代神。一緒に口ずさむ方、合いの手を入れる方、今にも踊りだしそうな方など、会場内が真夏のような熱気に包まれました。最後は、お互いに元気でまた会いましょう！と誓い合い、幕となりました。清山会の皆様、ありがとうございました。

大鍋まつり大好評★

十一月八日（木）に、なごみ学級と給食委員会主催の大鍋まつりが開催されました。午前中は大根の収穫からスタートし、里芋など鍋の具をベテラン主婦の皆様が、手際よく準備して下さいました。



暖かな午後の日差しの中、お待ちかねの鍋が完成！青空の下で食べる鍋は格別と、おかわりをされる方も多くおられました。固形物が食べられない方のためにミキサーにかけて鍋も用意され、みなさんとても喜んで召し上がっておられました。これからも恒例行事として大切にしていきたいと思えます。



★入退所報告（10月）

【入所】

自宅より… 8名
病院より… 8名

計 16名

【退所】

自宅へ… 10名
病院へ… 7名
療養型施設… 1名
死去… 3名

計 21名

《 在宅への復帰率 》 66.25%
《 ベッド回転率 》 14.41%

お願い

本格的に寒い日が増えてまいりましたので、厚手の毛布や羽織り物のご準備をお願いします。

十一月十七日（土）に行われましたなごみ苑まつりに、たくさんのご家族様がおいで下さり、本当にありがとうございました。まつりの様子は、次号の甘露にてたっぷりとお伝えします。

【お知らせ】
なごみ苑でのインフルエンザの予防接種は終了しました。これから、インフルエンザとノロウイルスの流行期となりますので、ご家族様も十分お気を付け下さい。

